

Camaguey se consolida en cima del béisbol cubano



La Habana, 29 oct (JIT) Apoyado en joya de pitcheo del refuerzo Frank Luis Medina, Camagüey derrotó 2x0 a Cienfuegos y aumentó su ventaja en la cima de la 59 Serie Nacional de Béisbol.

El derecho Medina, proveniente de Pinar del Río, lanzó juego completo a ritmo de dos ponches, tres boletos y apenas cinco hits, en un atractivo duelo con el avileño de los Elefantes de Cienfuegos, Dachel Duquesne, quien en siete innings admitió tres imparables.

Humberto Bravo destacó con el madero por los Toros de Camaguey, al pegar dos de los cuatro hits de los ganadores.

Los sureños jugaron pésimo a la defensa, pues cometieron la friolera de cuatro errores.

Este triunfo de los camagueyanos se unió al segundo fracaso en par de días de Santiago de Cuba ante Matanzas, ahora 2x6.

El jugador clave de la sonrisa matancera fue el jardinero central y noveno bate Eduardo Blanco, de 4-4 con un triple y dos

remolques.

La victoria fue al aval del refuerzo villaclareño Javier Mirabal, quien diseminó ocho hits en 7.2 inning, en los cuales recetó nueve ponches y mostró excelente control en sus envíos, pues no otorgó boleto. El veloz relevista Armando Dueñas se anotó su segundo punto consecutivo por juego salvado.

El monarca exponente, Las Tunas, aprovechó el revés de los Cocodrilos para darles caza en la segunda posición de la tabla, luego de vencer 3x1 a Industriales, de visita en el estadio Latinoamericano.

Rey Vicente Anglada, mentor de los Leones, alineó con cuatro bateadores zurdos consecutivos ante el derecho Wilson Paredes, pero el refuerzo holguinero les limitó el gasto ofensivo a cuatro hits en 6.2 entradas.

Del resto del juego se encargó el también refuerzo José Ángel García, a quien los azules capitalinos apenas le dieron un hit en 2.1 innings.

Por los Leñadores destacó al bate el antesalista Yordanis Alarcón, quien pegó de 4-2, con una carrera impulsada. Tras esos resultados, Camagüey marcha al frente con 31 éxitos y 16 fracasos, con dos juegos por delante de Santiago de Cuba y Las Tunas, que transitan empatados (29-18). Cienfuegos y Matanzas van igualados (28-19), en tanto Industriales ocupa la sexta plaza (27-20). El equipo ganador de esta temporada representará a Cuba en la venidera Serie del Caribe, que se disputará en San Juan, Puerto Rico, del primero al 7 de febrero de 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/206153-camaguey-se-consolida-en-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba